

# 【参考作品】一年生【ぼうはんパトロール】

★自分が「経験したこと・気付いたこと・思ったこと」を書いていきます。

## 【はじめ】ぼうはんパトロールの説明・紹介

わたしは、3さいのころからおばあちゃんと4つうえのいとこといっしょに、ちょうかいのぼうはんパトロールにさんかしています。ぼうはんパトロールはつきに1かいやっています。ちょうかいのおじさんとおばさんたちといっしょに、ひかるぼうをもってゴミをひろいます。そして、「ひのようじん」とこえをかけながら、ちょうかいをまわります。たまにこえをかけわたするひとがいるので、そのときはわたしがおしえてあげます。

## 【なか①】パトロールをやっていて気付くこと・思うこと①

ゴミで1ばんおおいのは、たばこのすいがらです。つきにおおいは、カンとペットボトルです。マスクもいっぱいおちています。いつもパトロールにいくたびに、まちがきたなくていやなきもちになります。なんでみんな、ちゃんとゴミばこにすてないのかふしぎです。

## 【なか②】パトロールをやっていて気付くこと・思うこと②

ゴミをひろってきれいになると、とてもうれしくなります。くらいよみちでひかりをつけてゴミをさがして、みんなにおしえてあげています。ひろったゴミをいれるふくろをもつのは、おばあちゃんです。いとこは、さいきんじゅくがいそがしくてあまりこないで、こどもはわたししかいませんが、ひとりでもがんばっています。いとこがきてくれたときは、うれいします。たまに、どちらがはやくゴミをみつけれられるかきようそうします。

## 【結論・まとめ】これからのこと

パトロールをしていると、たまに「くろうさま」「えらいね」などこえをかけられます。こえをかけてもらえると、とてもうれいします。これからも、ぼうはんパトロールをつづけていきます。がんばります。